

# Vacunación contra el Covid-19 llega al 7% y registran 88 casos nuevos durante última semana

**PREVENCIÓN.** La Seremi de Salud de Los Ríos también entregó una actualización en relación a las atenciones por causas respiratorias a nivel regional.

COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD.



EL PERSONAL DE SALUD ES UNO DE LOS GRUPOS OBJETIVOS QUE MÁS HA AVANZADO EN LA COBERTURA DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19.

Oscar Gallardo Ríos  
 oscar.gallardo@australvivi.cl

La Seremi de Salud de Los Ríos entregó información actualizada en torno al proceso de vacunación y a los nuevos contagios de Covid-19 registrados durante la última semana en la región.

En ese contexto, la autoridad sanitaria informó que al 26 de marzo la campaña de inmunización ha permitido vacunar a un total de 8.727 personas contra el Covid-19 en la región de Los Ríos, lo cual corresponde a un 7% de la población objetivo. También precisaron que entre los adultos mayores, un 6,5% se ha inoculado.

Con respecto a los contagios, la Seremi de Salud informó que durante el periodo comprendido entre el 17 y 23 de marzo, que corresponde a la Semana Epidemiológica 12 (SE12), se tomó un total de 286 muestras para Covid-19 en el territorio, disminuyendo la cantidad de testeos en comparación a la semana epidemiológica anterior, en que se tomó en total 515 muestras.

Los casos positivos de la SE12 disminuyeron en comparación a la semana anterior, registrándose 88 casos nuevos

**8.727**

personas se han vacunado contra el Covid-19 en la región de Los Ríos. Es un 7% de la población objetivo.

**19,7%**

aumentaron las atenciones de urgencia por causas respiratorias durante la última semana en la región.

**1.050**

muestras ha procesado la red de vigilancia de virus respiratorios en la región: 321 resultaron positivos.

notificados, con una tasa de incidencia de 21,3 de casos por cada 100.000 habitantes.

En esa línea, desde la autoridad sanitaria recordaron las medidas de prevención para evitar contagios, como taparse la boca al estornudar y toser utilizando el antebrazo; el lavado frecuente de manos con agua y jabón o uso de alcohol gel; usar mascarilla y mantener el distanciamiento social.

También llamaron a evitar la contaminación ambiental, por medio del uso de leña seca y certificada; mantener limpias

estufas y cocinas a leña. También piden evitar contaminación intradomiciliaria; no fumar dentro de las casas y evitar secar ropa dentro de éstas.

## ATENCIÓN RESPIRATORIA

Desde la Seremi de Salud informaron que las atenciones de urgencia por causa respiratoria en la SE12, aumentaron con respecto a la SE11 en un 19,7%.

Asimismo, precisaron que las atenciones de urgencia respiratorias representaron un 29,80% del total de atenciones de urgencia, en comparación a la semana anterior (SE11), que correspondía a un 25,79% en relación con las atenciones totales de urgencia.

Hasta el 24 de marzo se han procesado, en la red de vigilancia de virus respiratorios, 1.050 muestras de las cuales 321 han resultado positivas a algún virus, que corresponden a Covid-19, Influenza A y B, Rinovirus, Adenovirus, Parainfluenza y Metaneumovirus.

La seremi de Salud, Cristina Ojeda, sostuvo que "la circulación de virus respiratorios se ha adelantado este 2024 respecto a años anteriores, identificando en esta última semana epidemiológica (SE12) la presencia de virus de Influenza A,

Rinovirus causante del resfriado común y en mayor incidencia el virus SARS-CoV-2".

"El informe epidemiológico, que contempla del 17 al 23 de marzo, muestra que las consultas respiratorias a nivel regional aumentaron en 19,7%, lo que significa que los virus están presentes y que debemos prepararnos desde ya, para enfrentar el invierno", añadió. 